
CONSELHOMUNICIPALDE DEFESA DO MEIO AMBIENTI: 

Lei Municipal Nº3985\10 

ATA da 124º Reunião Ordinária COMDEMA (Conselho Municipal de Defesa do Meio Ambiente) Cruzeiro- SP, Data: 

27/05/2021 (terça-feira), Internet- Platafonna Zoom-Reuniões. Início: 14:00h,Encerramento:15:30h; Sr. Presidente do 
COMDEMA de Cruzeiro abriu os trabalhos do dia, agradecendo a presença de todos e leu a Pauta para a presente reunião: 1-

Aprovação da Pauta; 2-Aprovação da ATA 123º Reunião Ordinária-COMDEMA;3-Apresentação do novo empreendimento da 

AB-Areia;4-Programação Semana do Meio Ambiente;5-Posicionamento sobre Oficio- Nº 153-COMDEMA (Câmara 
Municipal);6-lnformes Gerais; Instituições Presentes: ONG AJADES Jaguamimbaba, Sr. Elias Adriano dos Santos; Secretaria 
Municipal do Meio Ambiente: Olivia Mendes Leal Costa; Fabiano Haddad Sindicato Rural de Cruzeiro; Paula Souza-CDRS-
Casa da Agricultura- Cruzeiro; Andressa Almeida (Maetiqueira), Madelaine Carvalho(Grupo de Escoteiros Amantikir), Eddie 
Van Tilburg (AICR) Rosana Meireles(SMEC), (Convidados: Eraldo Eduardo-AJADES,Sandra Mania,Paulo Henrique 

Corrêa;Eliane de Almeida,Thiago Tagiba, Luan Cortes,Evaldo Silva,Thiago Miranda.Sr. Fabiano Haddad Colard, abriu a 

reunião agradecendo a presença de todos na realização da reunião virtual do COMDEMA devido a pandemia do COVID-19, 
solicitou aprovação da Pauta, da ata da ultima reunião, aprovada pelos presentes.Sandra Maia, apresentou os locais onde 
serão feita pela Christina Extração de Areia de cascalho/caibro, após apresentação Sandra Maia agradeceu a oportunidades 
de apresentar um novo empreendimento da empresa ,melhorando o diálogo com o conselho ,que enviará os slides 

apresentado, poderá ajudar também quanto ao melhor uso do CEFEM, em projetos, citou ainda que a empresa comprou uma 
área de mata próxima ao Núcleo Santa Virgínia na cidade de Cunha, a titulo de compensação ambiental.Olivia M.L.Costa, 
apresentou a programação da Semana do Meio Ambiente 2021,que será distribuída a toda mídia social sendo as palestras 
realizada de forma remota, devido ao momento da pandemia do covid-19;Elias Adriano, disse que ainda não recebeu da 

câmara municipal a resposta do oficio nº153/2021,protocolo nº 177,de 26/412021,que após os procedimento o conselho deverá 
tomar outros posicionamentos Informes Gerais: Fabiano Haddad, apresentação do projeto protetor da Mantiqueira ,para os 

diretores do SENAR, na sede da FAESP, os projetos de restauração florestal, parceria na instalação de fossa séptica em 
propriedades rurais. Elias Adriano, o GT-Plano de Bacias continua se reunindo avaliando toda documentação enviada 

(Diagnostico). Presidente deu por encerrada a Reunião as 15:30h, a próxima reunião do conselho ficou marcada para o dia 
27/5 a partir das 14h, e eu,Ad.doc,Eliane Almeida Silva Thiago Tagiba , que secretariei esta reunião, encerro a presente Ata, 

que lida e achada conforme, será assinada pelos presentes. 


